

Marchan enfermeros contra reforma que pretende transformar en oficio su profesión

Redacción SDPnoticias.com

COBERTURAS

dic 2014 17:54
(@cruz_1019)

Este miércoles se convocó en la Estela de Luz a las 4 de la tarde a una movilización en la Ciudad de México.

En Veracruz, Morelia, Estado de México y Baja California Sur marcharon enfermeros para apoyar la profesionalización de su carrera, luego de la reforma en el Sistema de Salud que tiene el objetivo de transformarla en oficio o artesanía.

En el bulevar Adolfo Ruiz Cortines se dio cita el personal sanitario de diferentes hospitales en Poza Rica en Veracruz, para manifestarse en contra de la reforma que promueve el gobierno federal para universalizar el sector salud en México

Los enfermeros y enfermeras argumentan que se pretende privatizar parte de los servicios de salubridad, así como **desconocer a la Enfermería como una profesión** aunque sea cursada en las universidades o en las escuelas técnicas, afectando con ello la ocupación de cargos dentro de las instituciones o las jefaturas que se ostentan.





Por su parte, estudiantes de la **Facultad de Enfermería de la Universidad Michoacana**, protestaron sobre avenida Madero para rechazar las reformas impulsadas, donde más de 600 estudiantes del programa licenciatura portando cartulinas con consignas, exigían además la renunciar del mandatario Enrique Peña Nieto.

En el lugar también se dio cita un contingente de organizaciones sociales que se solidarizaron con las exigencias de justicia para la joven enfermera **Kassandra Bravo**, quien fue asesinada en Uruapan.

También en Baja California Sur, el **Sindicato de Ramas Médicas de Salud Pública** de La Paz se manifestó en contra de dicha reforma.



Ayer una enfermera de Tabasco convocó a una movilización este martes a las 4 de la tarde frente a los tres poderes de la Unión estatales, en Plaza de Armas, para protestar contra la reforma que atenta a su seguridad social.